

KSta. 15.12.2021

Tennisturnier fiel aus, Spenden gab es trotzdem

Der Förderverein des Krankenhauses sammelte trotz Corona-Absage mehr als 6400 Euro

Wesseling. Auch in diesem Jahr musste der Dreifa-Tennis-Cup, das traditionelle Turnier zur Förderung des Wesselinger Dreifaltigkeitskrankenhauses, wegen der Corona-Pandemie ausfallen. Dennoch hat der Förderverein des Krankenhauses erneut unter dem Motto „Wir halten Abstand, aber halten dennoch zusammen“ zu Spenden aufgerufen. Zusammengekommen ist die Summe von 6436,11 Euro, die nun dem Hospital zugute

kommt. Das ist mehr als im vergangenen Jahr. Damals konnte der Förderverein, ebenfalls ohne Turnier, rund 4700 Euro sammeln.

Der Dreifa-Cup, bei dem Geld für das Krankenhaus erspielt wird, findet seit 1995 als Benefiz-Tennis-Turnier auf der Anlage des THC Kronenbusch statt. Der Spendenscheck wurde den Vertretern des Krankenhauses in der vorigen Woche feierlich in kleiner Runde übergeben. (at)



Alexandra Krause, Dr. Klaus Ruberg, Dieter Broich und Dr. Berthold Backes (v. l.) trafen sich am Dreifaltigkeitskrankenhaus. Foto: Göke

